

## ABSTRAK

**Rabiatul Fathul Janah.** 180104030192. *Religiusitas Dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan PT Salfany Safanusa* Pembimbing I Drs. H. Ahmad Rijali, M.Pd dan Pembimbing II Restu Khaliq, MM, pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023

**Kata Kunci:** Religiusitas, Kinerja Karyawan

Pentingnya religiusitas adalah dapat membuat seseorang berhati-hati dalam tindakannya, menaati aturan, mengikuti ajaran agama akan memudahkan menjalani kehidupan yang fana serta kemungkinan seseorang mudah untuk mengurangi melakukan perilaku menyimpang atau dengan kata lain melakukan perbuatan yang ditentang agama.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan (1) untuk mengetahui penerapan religiusitas pada karyawan PT Salfany Safanusa sehingga bisa meningkatkan kinerja karyawan. (2) Untuk mengetahui peranan religiusitas dalam meningkatkan kinerja karyawan PT Salfany Safanusa. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian metode deskriptif dengan menggambarkan atau melukiskan kejadian yang terjadi pada saat sekarang sebagaimana adanya. Subjek penelitian Pimpinan dan Karyawan PT. Salfany Safanusa. Teknik pengumpulan data yang peneliti lakukan adalah dengan observasi, wawancara serta dokumentasi.

Temuan penelitian ini adalah (1) Penerapan religiusitas karyawan PT Salfany Safanusa, sebenarnya sudah ada sejak lama hal tersebut dapat dilihat dari kebiasaan dan sikap yang selama ini terlihat pada PT Salfany Safanusa, seperti berdoa sebelum memulai pekerjaan, shalat berjamaah, saling membantu sesama karyawan, membaca quran dan puasa sunnah. (2) Religiusitas atau keagamaan karyawan sangat berperan dalam meningkatkan kinerja karyawan. Dengan religiusitas yang tinggi mampu mendorong karyawan untuk memiliki sikap, perilaku, memiliki kemauan untuk lebih maju, karena aktivitas kerja tidak hanya untuk memperoleh hasil tetapi juga untuk memperoleh pahala dalam segi ilmu Islam. Religiusitas ada dalam berbagai dimensi yaitu dimensi keyakinan, pengetahuan/ilmu, ibadah, pengalaman dan pengamalan pada karyawan PT Salfany Safanusa sudah cukup baik dan berdampak terhadap pekerjaan menjadi lebih bertanggung jawab dan amanah.